
    

（別記様式） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

                               

実 施 日 平成 28 年 5 月 27 日（金） 開催時間 19 時 00 分 ～20 時 30 分 

実施場所  生きいきプラザ１階 第１・２会議室 参加者数 22 人 

出席議員  15 人全員 

担当班 

（２班） 

永岡 康司 三田 忠男 小長谷 朗夫 山田 元康 

 西島 信也  森島 吉文  室野 英子  木村 建一 

報告内容  

〇平成 28 年度一般会計予算概要説明 

予算総額 165 億 9000 万円は、前年度比 7 億 100 万円増で主な事業として 

●オリンピック合宿誘致（天城ふるさと広場） 

●土肥・八木沢光ファイバー網整備事業 

●土肥小中一貫校整備事業 

●ジォパーク中央拠点整備事業（修善寺総合会館駐車場等）があり、 

第 1 委員会での総合政策部・総務部・産業部・建設部、第 2 委員会での健康福祉部・

市民部・教育委員会各部の主要事業を紹介した。 

〇平成 28 年度一般会計予算委員会審査報告 

第 1 委員会では、旧湯ヶ島小学校校舎改修工事基本・実施設計業務委託・広報事

業・文教ガーデンシティ事業・東京オリンピック関連・都市計画の見直しについて、

第 2 委員会では、敬老会事業・在宅医療連携拠点事業・中学校再編成・図書館につ

いての審査の過程を報告した。 

〇本会議での討論・採決結果 

反対 3 件・賛成 3 件の討論内容報告と反対 3 人・賛成 12 人にて可決と報告した。 

質問内容 

Q）文教ガーデンシティ用地買収費の面積はどれくらいか、また県、農水省と

協議しているか。 

A）当局の説明では１２ヘクタール。県、国との協議については当局との質疑

はありませんでした。。 

Q）４ヘクタール以上の農業振興地域の適用除外については、農水省の許可と

いうことになっているが、当局側は農水省と協議を実施していない。農振解

除について当局と質疑を行ったか。 

A）この件については質疑を行っていません。 

 

補足）３月定例会にて、農地法について一般質問があり、議論しました。 

 

 



    

質問内容 

Q）去る４月の区長会で市長は、「文教ガーデンシティの土木建築工事は、市内

の業者に発注する。」と発言したそうだが、利益誘導の問題発言である。議

会はどのように思っているか。 

A）議会の中では、市長、当局側共そのような趣旨の発言はなかったため、議

論はしていません。 

Q）月ヶ瀬地区に 2600万円の予算が付いているが、どのようなものか。 

A）天城北道路月ヶ瀬インター付近に道の駅をとのことで、その調査費です。 

Q）伊豆市の情報発信は、どのようなことをやっているのか。 

A）主なものは広報であるが、これは昨年から民間（FM IS）に委託しています。

そのほかにインターネットや SNSも利用しています。 

参加者意見 

 

 

 

 

備 考 欄 

 

 


